

Visita de Evo Morales a Cuba busca impulsar integración regional



La Habana, 23 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó este lunes que su visita oficial a Cuba tiene entre las prioridades impulsar el proceso de integración en América Latina y el Caribe.

Llegamos a tratar distintos temas de carácter comercial y en materia de integración, para retomar la agenda de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), señaló a periodistas.

A nombre del pueblo boliviano, Morales felicitó al recién electo presidente de los consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, y destacó la solidaridad de la isla con el mundo.

Las declaraciones del mandatario tuvieron lugar en el Memorial José Martí, donde rindió homenaje al Héroe Nacional cubano, antes del recibimiento y las conversaciones oficiales en el Palacio de la Revolución con el presidente anfitrión.

Morales llegó al filo de la medianoche de ayer por el aeropuerto internacional José Martí, donde en breves declaraciones a la prensa ratificó el apoyo de su país a la mayor de las Antillas.

El fin de semana, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, visitó la isla, por lo que Evo y el líder bolivariano son los primeros mandatarios en saludar en persona al recién electo jefe de Estado y de Gobierno cubano, quien asumió el cargo el 19 de abril.

Bolivia, Cuba y Venezuela han sido en los últimos años promotores de la búsqueda de una genuina integración regional, con iniciativas como el ALBA, lanzada en 2004 por los líderes Fidel Castro (1926-2016) y Hugo Chávez (1954-2013).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160544-visita-de-evo-morales-a-cuba-busca-impulsar-integracion-regional>



Radio Habana Cuba